

# みどりの大使 が行く!

行ってきます!  
新しいスタート♪

みなさんこんにちは、みどりの大使  
上村さや香です。今月も国産材ギター  
を背負い、新幹線や飛行機に乗り、日  
本各地の森林、木材の現場にて弾き語  
りをさせていただきました!みどりの  
大使になって約5ヶ月、皆さまにお声  
がけいただき、大使の役割への期待を  
実感しています。  
SNSなどを通じ、若い世代への発  
信をこれからも頑張ります!

緑をつなごう  
輝くイーハトーブの森から

第73回全国植樹祭いわて2023  
が岩手県陸前高田市で行われました。  
式典には4年ぶりに天皇皇后両陛下  
が御臨席され、南部アカマツの苗木を



2023ミス日本みどりの大使  
かみむら 上村 さや香

お手植えされました。私は全国植樹祭  
に出席した他、大会記録映像の紹介ナ  
ビゲーター役として復興のシンボルで  
ある奇跡の一本松や、震災・津波の遺  
構を巡りました。記録映像は岩手県が  
復興する姿と、森林を次の世代に託す  
意義、大切さを伝えていきます。完成し  
たら是非ご覧ください。



「森を育て、海を守る」

北海道えりも岬緑化事業70周年記念  
植樹祭にて司会進行、記念植樹をさせ  
ていただきました。小学生など合計約  
650名の方々が集まり、潮風に強い  
クロマツの苗木を1200本植樹しま  
した。

かつて「えりも砂漠」と呼ばれたほ  
ど荒廃していたえりも町は、強風によ  
り砂が舞い上がり、海岸線は赤土によ  
り赤く染まっていたそうです。昭和28  
年から緑化事業がスタートし、試行錯  
誤と努力を続けた結果、緑豊かな森林  
が蘇り、漁業も復活しました。植樹会  
場ではその歴史への想いを込め、大漁  
旗がなびいていました!今回みんな  
で植えた苗木の成長もとても楽しみ  
です。

宮城県登米市の  
FSCプロジェクト

「JAみやぎ登米本店新築工事 F S  
Cプロジェクト認証取得披露式典」に  
出席させていただきました。FSCは  
適切に管理された森林でできた木材に  
与えられるマークです。

新築にあたり登米市産FSC材を  
90・89%使用した木造建築物として  
「FSCプロジェクト認証」を取得して



おり、木のぬくもりが感じられる新し  
い建物で弾き語りをして、とても気持  
ちよかったです。

式典の後、登米小学校5年生の皆さ  
んにお話と弾き語りをする機会をいた  
だきました。私からは、「歌う夢への  
挑戦」「森林のサイクル」についてお  
話しました。「みんなの使っているノー  
トも木から出来ているんだよ」とい  
うと「えー!」と元気な声が返ってき  
ました。緑豊かな街で、苗木のような  
子どもたちが将来大きな木となり、森  
林の役割や大切さをいろんな場所で伝  
えてくれたらいいと思います。

